

Las cifras del paro no contentan a todos

 [ideal.es/granada/20131205/local/granada/cifras-paro-contentan-todos-201312050001.html](https://www.ideal.es/granada/20131205/local/granada/cifras-paro-contentan-todos-201312050001.html)

DIEGO QUERO | @SURQUERO | GRANADA

Dos mujeres consultan ofertas de empleo en un tablón de anuncios :: A. AGUILAR

Para todo aquel que consiguió un trabajo en noviembre, las cifras del paro son buenas. En cambio, otros continúan esperando que algunas de las escasas ofertas de trabajo den con su nombre. Francis lleva cinco años parado, y a pesar de las cifras positivas del último mes, no ve la luz a final del túnel. “No creo que la situación mejore, los datos son para tapar bocas”, dice este desempleado. Aún así, dicen que la esperanza es lo último que se pierde y a Francis le dieron esta semana la oportunidad de presentarse a una entrevista de trabajo, la primera en cinco años. “A ver si hay suerte, aunque hay quinientos más como yo que van a luchar por un contrato de cuatro meses”, explica Francis.

Los que sí que han conseguido trabajo puede que no hayan conseguido un contrato indefinido. José María Viñas, profesor titular del Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social asegura que los datos de la bajada del paro en Granada “son positivos, pero no suficientemente significativos”. Este profesor invita a reflexionar sobre otras cuestiones que tienen que ver con la calidad del trabajo que se oferta y se consigue, y no tanto con la cantidad.

Según José María Viñas, “se está sustituyendo empleo de calidad, indefinido y a tiempo completo, por empleo precario, que es temporal y a tiempo parcial, aunque luego se trabaje a tiempo completo”. Más optimista se muestra Luis Aribayos, secretario general de la Confederación Granadina de Empresarios. Asegura que “el milagro es que se cree empleo, y luego si hay un contrato indefinido, será magnífico, pero lo primero es que el empresario o el autónomo se lance a contratar, no hay mejor síntoma para un autónomo”.

Otros han querido innovar, y se han puesto manos a la obra para buscar una salida. José, Juan y Jesús han creado erranT, un espacio de coworking para dar espacio a trabajadores y promocionar su propia labor. Jesús, socio de erranT, afirma sentirse muy a gusto con este proyecto y anima a todo aquel que quiera a seguir esta vía. “Creo que de un tiempo a esta parte hay más inquietud. De salir uno a uno adelante con sus propios proyectos. El grueso de los despidos ha sido hace tiempo y ahora las personas están intentando apostar por ellas mismas”, dice Jesús.